

# はっとい院長の健康トーク Vol.1



金沢市大友1丁目109番地  
はっとい大腸肛門クリニック  
服部 和伸  
076-238-8101

## 大腸肛門の病気について

### 痔の病気

文明病とも言われており、虫歯とともに先進国ほど多く、日本では3人に2人が痔の病気を持っていると考えられています。したがって、皆さんの周りにも痔で悩んでいる方が多くいらっしゃると思います。

ところが、痔という病気は人に相談したり、病院に行って診てもらったりするのが恥ずかしいということから、苦しくてもそのまま我慢しているという人が多いようです。

そこで痔で苦しんでいる人はワラをもつかむ思いでほんのわずかな情報をたよりに治療をうけることがほとんどです。

ここに迷信に近い素人療法に走ったり、広告を見て不適当な薬を買わされたりしている人が非常に多いのではないかと思います。

では、すっかり悪くなってからでも病院で診てもらえばよいのかというとそうではありません。肛門疾患を正しく診断し治療できる専門医は極めて少ないからです。肛門科は他の医学の分野に比べて未発達で、専門医によっては自己流の、単純で副作用の恐れのある治療法がその適応をこえて行なわれることがあったのです。その結果「痔の治療を受けたら痛みや出血がひどく、とんでもない目にあった」「痔は手術しても治らない」「痔の手術は入院期間が長い」という風潮さえ生まれたようです。

当クリニックでは毎日を診療日として、肛門疾患の正しい診断と治療に努めています。痔で悩んでいる人が正しく病気を理解し、少しでもよい治療を受けてもらうためにぜひ一度当クリニックの診察を受けられることをおすすめします。

### 大腸の病気

私たちの食生活の欧米化と密接な関係がありますが、最近では驚くほど増えていきます。痔の診察にこられた方の中にも腸のポリプ、潰瘍、癌などが多数見つかっています。また最近では若い方の炎症性腸疾患も増えてきており、特に肛門病変が初発症状であることも多く、当クリニックでも多くの方を診断しています。

腸の病気は胃の場合と同じようにカメラで腸の中を観察して病気を見つけます。この検査は前処置がわずらわしいことやカメラを入れることが難しく、普及していませんでした。

当クリニックでは前処置も簡単になり、最新のカメラを備え、専門医が行ないますので、安心して受けてもらえるように対応しております。

痔あるいは大腸の病気が心配な方はお気軽に相談してください。